



Bielefeld-Dornberg.
Uhrmachermeister
André Haselhorst setzt
in seiner Werkstatt an-
tike und hochwertige
Uhren wieder instand.

Uhren Haselhorst

Spezialist für Antikuhren

Bielefeld-Dornberg (mgn).
Antike Uhren sind seit Jah-
ren das Spezialgebiet von
André Haselhorst. Mit einer
eigenen Werkstatt in der
Deppendorfer Straße 41 hat
sich der Uhrmachermeister
seit dem 1. Dezember 2003
selbstständig gemacht.

Die langjährige Erfahrung bei der Reparatur und Instandsetzung von antiken und hochwertigen Uhren sammelte André Haselhorst durch seine langjährige Tätigkeit im väterlichen Betrieb „Juwelier Haselhorst“ und nicht zuletzt

während seiner dreijährigen Beschäftigung bei der Hamburger Firma Wempe. Zusätzlich engagiert sich der Uhrmachermeister auch im „Fachkreis historischer Uhren, Schloß Raesfeld e.V.“. Die Antikuhren-Spezialisten aus dem ganzen Bundesgebiet machen sich seit vier Jahren jedem Sommer nach St. Petersburg auf, um dort ehrenamtlich im Museum Schloß Peterhof alte Uhren zu reparieren und restaurieren.

Neben der Instandsetzung der antiken Uhren, sowohl für Privatkunden, als auch für Kollegen, die solche Aufträge nicht annehmen können, bietet Haselhorst zukünftig auch Stiluhren zum Verkauf an.

*Bielefeld Durchl
Nr 7114.2. 2004*